

El Gato De 5 Patas

La asociación El Gato de 5 Patas, con sede en Rivas Vaciamadrid lleva desde su fundación, hace más de veinte años, cumpliendo con una función muy necesaria: apoyando a las personas con discapacidad intelectual de Rivas y alrededores para que puedan desarrollar una parte importantísima de la vida y un derecho humano: el ocio. Un ocio elegido, no organizado ni dirigido, en los que las personas con discapacidad sean las protagonistas y no meros sujetos pasivos.

Propuesta de colaboración

Necesidades que han detectado en su entorno

Fomentar el ocio autogestionado por las personas con diversidad funcional. Apoyo físico en las actividades de ocio programadas. Fomentar la actitud crítica ante las situaciones de discriminación. Potenciar la autonomía de las personas asociadas. Diseño de proyectos con otras asociaciones. Apoyo en la toma de decisiones de las personas que tienen dificultades con la iniciativa. Fomentar un entorno seguro, libre de prejuicios. Organización y propuesta de actividades a las personas de la asociación

Resultados esperados

Mayor implicación de voluntariado y prácticas para suplir las necesidades detectadas.

Colectivos que se verían beneficiados con esta colaboración

Personas del colectivo con diversidad funcional.

Duración aproximada del proyecto

Hay varios proyectos puestos en marcha, estos no tienen una duración definida.

¿Qué puede aportar el alumnado de la UPM a la propuesta?

Favorecer la integración de jóvenes con diversidad funcional en ambientes de ocio y distensión que facilitan la inclusión social. Integración social desde el ocio de las personas con diversidad funcional de Rivas y su entorno. Adaptar recursos y actividades de ocio juveniles a personas con y sin diversidad funcional. Desarrollar y potenciar la autonomía de los participantes. Conseguir una mayor autonomía en actividades de la vida diaria. Mejorar su competencia social y habilidades funcionales.

¿Qué puede aportar al alumnado de la UPM su participación en la actividad?

Promover y afianzar una serie de valores que ayuden a desarrollar el autoconocimiento y la inteligencia emocional. Adquirir una adecuada autoestima y desarrollo de la asertividad por medio de la interiorización del éxito social de valores cívicos. Potenciar su empatía, cooperación y éxito social a través de las relaciones personales. Adquisición de experiencia profesional en entornos psicopedagógicos.

Formulario de necesidades

Necesidades de financiación o de otro tipo de recursos

Actualmente la asociación recibe subvenciones del ayuntamiento de Rivas Vaciamadrid y de la Caixa. Sin embargo, consideramos que las subvenciones económicas son bastante escasas y, en muchas ocasiones, nos hemos visto próximas al cierre. En cuanto a recursos humanos, también nos encontramos en una situación un tanto precaria. Hacen falta muchas manos de voluntariado y de trabajadoras.

Estudiantes UPM

Perfil del alumnado de la universidad que sería imprescindible para desarrollar la actividad

Paciencia, respeto, conocimientos sobre educación, apertura al conocimiento y a cambio de ideas preconcebidas y mucha motivación y creatividad.

Tareas previstas que desarrollarían las o los estudiantes UPM en la actividad

Acompañamiento en el ocio autogestionado de las personas con diversidad funcional. Labores educativas que inviten a la reflexión crítica. Fomentar actitudes reivindicativas otorgando una identidad de colectivo. Apoyos físicos para las personas con movilidad reducida. Apoyos en la toma de decisiones o situaciones que requieran de ayuda como, por ejemplo, el conteo de dinero en las salidas programadas.

Relación con la entidad

¿La entidad tiene un convenio de Colaboración con la UPM?

No, pero estaríamos interesados en establecer un Convenio de Colaboración con la UPM.